

Computer-Club

Neukirchen b. Hl. Blut. Am Samstag findet die nächste Versammlung um 20 Uhr im Clubraum zum Thema „ubuntu (Linux)“ statt. Die Jugendgruppe trifft sich um 18 Uhr im Clubraum zum Thema „Antivirenprogramm installieren“. Da der Club jetzt auch in Neukirchen vertreten ist, beginnt am Sonntag, 15. März, ab 13 Uhr die Eröffnungsfeier des Clubraumes in der Mittelschule Neukirchen b. Hl. Blut für Anfänger, Profis, Jung und Alt. Wer Interesse für Fachgespräche hat oder die PCs ausprobieren will, ist willkommen. Kuchenspenden sind erwünscht.